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◎ 一般質問発言通告一覧表 

 

  ９月定例会 

令和元年１０月３日（木） 

受付順 議席番号 質 問 者 質  問  事  項 答弁指定者 

１ １１ 矢澤江美子 

１．災害廃棄物処理計画について 

 ① 計画は松伏町の１Ｐの概要版

を除いて、５市のＨＰには公開

されていない。委託先から電子

データをもらい、各自治体に配

布し、公開すべきではないか。 

 ② 台風１５号の影響で千葉県内

は甚大な被害を被り、特に広範

囲での停電の復旧に時間を要し

ている。組合の各施設の非常用

電源の現況はどのようになって

いるか。 

 ③ 災害時、その復旧過程で廃棄

物の処理の中核を担うのは組合

ですが八潮市災害廃棄物処理計

画（２３頁）には、「施設が被

災した場合の補修・復旧を迅速

に進めるため施設の早期復旧継

続を可能にするための事業継続

計画（ＢＣＰ）の作成を検討す

る」とあるが、現在の検討状況

について伺う。 

２．使用済み紙オムツの処理につい

て 

管 理 者 
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 ① 組合に搬入される使用済み紙

オムツの量 

 ② 構成市町の介護施設等から搬

入される紙オムツの量 

 ③ 構成市町の私立保育所等から

搬入される紙オムツの量 

 ④ 構成市町の公立の保育所等か

ら搬入される紙オムツの量 

 ⑤ ２０１８年１１月の報道で

は、環境省は２０１９年度に自

治体に対し、使用済み紙オムツ

のリサイクルを促すガイドライ

ンを策定する方針とのこと。ガ

イドラインでは先進的な取り組

みを参考に、リサイクル技術や

分別回収の方法などを示すとの

ことですが、組合としては使用

済み紙オムツの処理について、

どのように考えているか。 

３．臨時職員について 

 ① 今年度何名の臨時職員がいま

すか（男女別）。 

 ② ①のうち正職員と同等もしく

は３／４時間働いている方は何

名か（男女別）。 

 ③ ２０２０年４月から会計年度

任用職員制度が始まるが、現段

階でこの制度の適用となる方は

何名か（フルタイム・パートタ 

 



－50－ 

   

  イム別、男女別）。 

 ④ 会計年度任用職員の報酬等に

関する条例はいつ頃提案予定

か。 

 

２ １５ 岩田 京子 

１．第一工場の令和１５年以降の計

画についての検討にあたり、市民

参画をどう考えるか。 

 ① 使用期限が令和１５年となっ

ていて令和６年までに、施設更

新の具体的な方針等について検

討することになっている。幅広

い意見を聞き、また、理解の醸

成を図るためにも、市民参画が

必要では。 

２．環境マネジメントについて 

 ① どのように環境マネジメント

を行っているか。 

３．灰溶融炉の停止について 

 ① 電極棒の価格の高騰を理由

に、灰溶融炉を停止している

が、今後どのように計画してい

るか。 

管 理 者 

 


